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São Paulo, 13 de dezembro de 2023. 

 

Ata da Reunião Ordinária do CADES Jaçanã/Tremembé  

Reunião iniciada no dia 13 de dezembro de 2023 as 19:45 na subprefeitura Jaçanã/Tremembé, 

estando presentes: Aléx Marchioratto (governo local); Edson Novoa (coordenador adjunto do 

CADES); Ray Nonato (SVMA); Silvana Evangelista (conselheira titular). A reunião passou a ser 

administrativa por falta de quórum. Aléx informa que o subprefeito Fábio Polillo, disponibilizou três 

áreas para o CADES visitar e projetar o que for melhor para cada espaço, ex: horta comunitária, 

espaço para recreação, etc., informa que o CADES tem carta aberta para fazer um projeto para as 

áreas em questão e contamos com a parceria do PAVS para essas ações; Quanto a questão da UBS 

Jd. Fontális, ressaltamos que será cobrado a compensação das árvores que serão retiradas para a 

adequação da nova UBS, na mesma região em que serão retiradas, através do TAC (termo de ajuste 

de conduta); Outra questão que foi mediada foi que é necessário a identificação de áreas 

necessitadas de arborização, para que possamos através de ofício, solicitar a compensação nessas 

áreas. Também ver a possibilidade de uma parceria com o POT PRAÇA (POT - programa operação 

trabalho) para o cuidado permanente das mesmas; Silvana reforça e solicita a poda das árvores da 

Av. Nova Paulista, 300,  Jd. Flor de Maio, o qual está trazendo transtorno aos munícipes, e o pedido 

é antigo e recorrente com constantes queda de galhos; Foi solicitado ao Sr. Ray Nonato (SVMA) a 

possibilidade de prorrogação do prazo de inscrição para a eleição do CADES para o biênio 2024/26, 

devido ao recesso de fim de ano, para até o dia 10 de fevereiro de 2024. A pedido da SVMA foram 

solicitadas as atas faltantes para encerramento da gestão 2022/23, e na impossibilidade de 

apresentá-las, declara-las faltantes. A reunião foi produtiva e encerrou-se as 21h30. Esta ata foi 

digitada por Silvana Evangelista. 

 


